



4/1 高山商工会議所青年部 (YEG) の皆さんから、市内の子どもたちへオリジナルの絵本が寄贈されました。絵本は各小学校の図書館で活用させていただきます。



4/4 昨年よりも2週間ほど早く、中橋の桜(標準木)が満開に。ぽかぽかとした陽気に誘われて、冷涼な地域でも例年より早く開花しました(撮影は4月8日)。



4/5 松本高山Big Bridge構想実現プロジェクトチームが発足しました。これは、中部山岳国立公園を挟む高山市街地と松本市街地の横断ルートを、魅力的な観光ルートに磨き上げていく取り組みです。



4/6 市内小中学校では、1,464人が入学しました(写真は岩滝小の入学式の様子)。新小学1年生には、木に親しみを持ってもらうために、毎年、地元の杉で作られた鉛筆と木のものさしをプレゼントしています。



4/12 中部電力パワーグリッド(株)と災害時の停電復旧に関する協定を締結しました。私たちの生活に欠かせない電気だからこそ、しっかりと連携していきます。



4/17 新型コロナの影響で大きなダメージを受けている地場産品や土産品を売り出そうと、18日までの2日間、市内で飛騨高山展in HIDA TAKAYAMAが実施されました。